

## Lukas Bürgi und Silvio Moretto gewinnen am 63. Hilarischiessen

Das diesjährige 63. Hilarischiessen mit der Pistole 25/50m in Flurlingen verzeichnete 137 Teilnehmer. Im Vereinsstich heisst der Sieger Lukas Bürgi und im Auszahlungsstich Silvio Moretto.

Roland Müller

Das Hilarischiessen hat in Flurlingen eine lange Tradition. Bis vor Corona wurde es nebst der Pistole (25/50m) organisiert durch den PC Flurlingen – Ausseramt auch mit dem Gewehr 300m ausgetragen. Nach der bedingten verlängerten Coronapause wagte der PC Flurlingen – Ausseramt das Comeback und konnte so im vergangenen Jahr bereits wieder 125 Teilnehmer begrüßen.



*Josef Brunschwiler klebt nach der letzten Serie auf die Morgartenscheibe diese ab und darf sich mit 38 Punkten auch über die Auszeichnung freuen und war auch mit 18 Punkten im Chäs-Stich erfolgreich.*

„Wir dürfen an der diesjährigen 63. Auflage eine erfreuliche Steigerung von 12 Teilnehmern verzeichnen“, zeigte sich Vereinspräsident Ralph Liska erfreut. An den drei Schiesstagen 2., 11. und 12. Januar schossen 137 Teilnehmer im Stand „Chüele Tal“ bei kühlen Temperaturen einer oder ein auch Grossteil gar die beiden weiteren fakultativen Stiche. Auf 50 Meter wurde der Vereinswettkampf mit der Morgartenscheibe bestritten. Zudem konnte auch fakultativ der „Chäs Stich“ gelöst werden, wo die ersten fünf Schüsse vom Vereinsstich gewertet worden sind. Zugleich wurde als dritter Stich jener für die Auszahlung 25m angeboten. Bezüglich der Waffenarten bestritten 87 den Vereinsstich mit der OP 9mm, 16 mit der OP 7,65 mm und weitere 34 mit der RF. Die Kranzquote liegt bei 39,4 Prozent, wobei die Teilnehmer mit der OP 7,65mm mit 62,5 Prozent am besten schossen.

### Anspruchsvolle Morgartenscheibe

Der Vereinswettkampf 50m wird auf die historische Morgartenscheibe P5, welche auch am traditionellen „Morgartenschieszen“ verwendet wird, mit einem Seriesticprogramm geschossen. Dieses Scheibenbild gilt als sehr anspruchsvoll, da es grundsätzlich keinen eigentlichen Zielpunkt gibt. Die Punktekreise 1 bis 5 sind im vertikalen Scheibenbild oval angebracht, wobei die das Zentrum der 5 unterhalb der Scheibenmitte liegt. Aufgrund

## Hilarischiessen

Flurlingen, 02./11./12. Januar 2025

Medienmitteilung

der eher geringen Scheibenbreite von 50 cm sind nur die Felder mit fünf bis drei Punkten vollständig, während jene für ein und zwei Punkten nur oben und unten vorhanden sind, seitlich aber fehlen. Dass dieses Scheibenbild mit drei Seriefuer mit 2, 3 und 5 Schüssen in je 40 Sekunden durchaus anspruchsvoll ist, zeigte sich in der Rangliste deutlich. Mit 45 Punkten konnte sich Lukas Bürgi (RF, Stadtschützen Winterthur) als Sieger feiern lassen. Mit Hans – Ulrich Hug (RF, Pistolenschützen Ermatingen), Bruno Steinemann (OP 9mm, Eisenbahnschützen Winterthur), Regula Ita (OP 9mm, PC Rafzerfeld) und Thomas Huber RF, (PSV Niederwenigen) landeten vier weitere Teilnehmer mit je 44 Punkten auf den Rängen 2 bis 5, während weitere vier je 43 Punkte schossen. Zusätzlich setzten bei diesem Wettkampfteil 97 Teilnehmer auf den Chäs – Stich. Hier liegt die Auszeichnungsquote bei 35 Prozent, wobei 31 den Käse und 4 die Kranzkarte wählten. Die Rangliste wird von Hans – Ulrich Hug, Erich – Manfred Abraham (OP 9mm, Polizeischützen Schaffhausen) Bruno Steinemann und Thomas Walthard (OP 9mm, PC Flurlingen Ausseramt) mit je 23 Punkten angeführt.

Beim Auszahlungsstich 25m auf die die P 10 – Scheibe mit zwei Schnellfeuern fünf Schuss in 30 Sekunden verzeichnete man eine Beteiligung von 116 Schützen, wobei 72 eine Auszahlung erreichten. Die Auszahlungsquote basierend auf dem Sticherlös liegt bei 35,9 Prozent. Silvio Moretto (OP 7,65 mm, PS Diessenhofen), Stephan Nowak (OP 9mm, BSB Opfikon – Glattbrugg, Thomas Huber und Marcel Weber (RF, PC Hallau) erzielten je 100 Punkte und weitere 5 verfehlten das Maximum um einen Punkt.

## Ranglisten



Die Ranglisten stehen online zur Verfügung:

[www.bsv-andelfingen.ch/page/ranglisten/pistole\\_50m\\_25m.php](http://www.bsv-andelfingen.ch/page/ranglisten/pistole_50m_25m.php)

